

Musik an einem Sommermorgen

Am vorletzten Freitag vor den großen Sommerferien ging die ganze Schule in die Turnhalle. Denn „Musik am Morgen“ fand statt. Organisiert wurde es von der Bornheimer Musikschule. Bei Musik am Morgen kamen Kinder, die in den letzten Jahren ein Musikinstrument gelernt hatten, auch von anderen Schulen zu Besuch. Diese Kinder führten kleine Stücke vor. Sie zeigten den Kindern und Lehrern wie toll es war, Musik zu machen. Das gelang ihnen auch, denn alle waren glücklich. Die Leiterin der Musikschule flog mit uns auf Musikplaneten, wo Kinder die Instrumente, die sie

spielten, vorstellten. Es gab Gitarren, Geigen und Querflöten, und ein Mädchen aus der ehemaligen 4a, das ein Saxophon spielte, war auch da. Ben und Martin aus der Delfinklasse spielten einen bulgarischen Volkstanz auf der Blockflöte vor. Außerdem wurde das Keyboard vorgestellt. Wir Zuschauer mussten einen Startspruch sagen, damit wir zu den verschiedenen Planeten fliegen konnten. Das Konzert dauerte die ersten zwei Schulstunden und hat allen großen Spaß und Freude gemacht.

Amelie, 4a

